



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

· 2024 ·



Sigamos *Transformando* el futuro

APRENDAMOS DEL AMOR DE LOS NIÑOS HÉROES POR MÉXICO Y DE SU ALTO SENTIDO DEL DEBER, QUE SU EJEMPLO SEA UNA INSPIRACIÓN PARA TODAS Y TODOS: ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ



- Por medio de esta ceremonia cívica, estamos reforzando los lazos e historia patria que nos une como Nación, que son parte de nuestra identidad, señaló el alcalde e invitó a honrar el legado de los valientes defensores del castillo de Chapultepec en 1847.



El Presidente Municipal Armando García Méndez, acompañado por las y los integrantes del H. Cabildo, el Secretario del Ayuntamiento Alan Velasco Aguero, directoras y directores de la Administración 2022-2024 y la comunidad escolar de los planteles educativos presentes, celebró una ceremonia solemne para conmemorar el 177 aniversario de la Gesta Heroica de Chapultepec.

Además de rendir honores a la Bandera, entonar los Himnos Nacional, del Heroico Colegio Militar y del Estado de México, se hizo el Pase de lista del grupo de cadetes que defendió con valentía la soberanía nacional, por lo que en su memoria se realizó una salva de honor y una guardia al pie de la asta bandera, así como la lectura de una reseña histórica sobre el 13 de septiembre de 1847 a cargo de la regidora Fany Soriano Ramos, incluyéndose también la representación de este episodio histórico por estudiantes de la primaria "Lic. Jesús Reyes Heróles" y de la secundaria "Quetzalcóatl".



Por medio de esta ceremonia cívica, estamos reforzando los lazos e historia patria que nos une como Nación, que son parte de nuestra identidad, señaló el alcalde que invitó a honrar su legado y enfrentar con firmeza los retos presentes en lo cotidiano y el servicio público.

APRENDAMOS DEL AMOR DE LOS NIÑOS HÉROES POR MÉXICO Y DE SU ALTO SENTIDO DEL DEBER, QUE SU EJEMPLO SEA UNA INSPIRACIÓN PARA TODAS Y TODOS: ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ



“Aprendamos del amor de los Niños Héroes por México y de su alto sentido del deber. ¡Que su ejemplo sea una inspiración para todos, sin importar el lugar o posición! En la escuela, los invito a dar su mejor esfuerzo y a prepararse para servir a su comunidad en un futuro como médicos, ingenieras o lo que ustedes decidan estudiar, todos podemos ayudar y contribuir para tener una mejor sociedad”.



Ya que está, -explicó-, es la mejor forma de mostrar hoy en día nuestro patriotismo y profundo amor por México, además de la respetuosa admiración por estos hechos valientes realizados hace 177 años por un grupo de valerosos cadetes del Heroico Colegio Militar.

El acto solemne finalizó con la entrega de un reconocimiento a los alumnos, directivos y docentes de los planteles educativos participantes en esta ceremonia cívica.

